



Integrantes de Somos MX se reúnen con Kenia López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- El doctor Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral, entregó junto con integrantes de la organización 'Somos México' una propuesta de Reforma Electoral a la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**.

Córdova Vianello, quien aclaró que no forma parte de Somos MX, apuntó que la gran aportación de los partidos políticos es permitir que la pluralidad política e ideológica que cruza a la sociedad mexicana pueda estar representada y tenga causas para poder incidir en las decisiones públicas.

https://drive.google.com/file/d/1NDLI_MGegfoifa6EE16NjuoJPlvLoVQA/view